

TITULO: FNE inicia investigación de toma de control de centros de esquí El Colorado y Farellones

Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
300723	2025-11-12	El Mercurio	Economía y Negocios	5

Imagen 1/1

Operación impulsada por estadounidense MCP:

FNE inicia investigación de toma de control de centros de esquí El Colorado y Farellones

“Continuaremos colaborando plenamente con la autoridad”, comentó la firma que posee Valle Nevado y La Parva.

M. GUTIÉRREZ V.

En julio pasado, la estadounidense Mountain Capital Partners (MCP), fundada por James Coleman, formalizó su propuesta para ser accionista mayoritario y controlador de la operadora Andacor —ligada a la familia Leatherbee—, dueña de El Colorado y Farellones en Santiago y en el sur del país de El Pillán (Villarrica) y Volcán Osorno. Con esto, la firma norteamericana busca ser el principal operador de centros de esquí locales, tras convertirse en propietario de Valle Nevado en 2023 y La Parva en mayo de 2024.

Pero ese plan debe ser analizado por la Fiscalía Nacional Económica (FNE). Ayer, esta entidad informó que instruyó una investigación relacionada con la “adquisición de control en Andacor S.A. por parte de Grupo MCP”.

“La Fiscalía Nacional Económica inició la investigación a partir de la consulta voluntaria de MCP y Andacor. Así, se inicia la Fase I, conforme al proceso regular de análisis. Continuaremos colaborando plenamente con la autoridad, entregando toda la información que sea necesaria”, comentó ayer MCP.

La compañía estadounidense —que opera 17 centros



La estadounidense MCP informó en julio la operación para acceder al control de Andacor, dueña de El Colorado (en la foto) y Farellones.

OTRO CASO
La FNE también indaga la compra de La Parva por parte de MPC.

En esa ocasión, la Fiscalía señaló en su resolución que “tanto La Parva como Valle Nevado se encuentran ubicados en una misma macrozona para la práctica de deportes de nieve en el país, los Andes centrales, dentro de la cual existe la zona denominada ‘los tres valles’, que engloba a los centros de esquí de Valle Nevado, La Parva y El Colorado-Farellones”. A la vez, indicó que “por tanto, preliminarmente, se observarían elementos indicativos de la existencia de traslape a nivel horizontal respecto de las actividades desarrolladas por La Parva y Valle Nevado en la industria de la gestión de centros de esquí”.

de esquí entre EE.UU. y Chile, incluyendo a Valle Nevado y La Parva— prevé sumar las 1.025 hectáreas de extensión que totalizan El Colorado y Farellones a su portafolio, invirtiendo un monto máximo de \$6.000 millones, según publicó en julio “El Mercurio”.

A la indagación que informó ayer, la FNE agregó el expediente de la investigación que inició en junio de 2024 a raíz de la adquisición de La Parva por parte de la firma estadounidense, proceso que aún se mantiene en curso.